Diploma de Especialización de Gestión de **Eventos** culturales, **Deportivos y** Corporativos



Diploma de Especialización Online de Gestión de Eventos culturales, Deportivos y Corporativos

Inicio 10% dto. 30
15 oct Matrícula Créditos
2026 anticipada ECTS

Idiomas: Español, Catalán
Titulación propia
Duración:

Solicita información

Metodología 100% online

1.ª universidad online del mundo

Acompañamiento personalizado

Presentación

Actualmente, los eventos son una referencia y motor de ciudades, grupos sociales y proyectos empresariales. Su éxito radica en la buena gestión y en los conocimientos adquiridos gracias a la realización de unas buenas prácticas.

¿Te gustaría dedicarte profesionalmente a organizar eventos? ¿Quieres organizar una carrera de atletismo en tu población o ciudad y no sabes cómo hacerlo? ¿Tienes que presentar un producto de una manera diferente y creativa? ¡Nosotr@s te ayudamos! En este posgrado te proporcionaremos las herramientas necesarias para garantizar el éxito de tu evento.

Durante las últimas décadas, los **eventos** han sido objeto de estudio en diferentes disciplinas y han acabado estableciendo una nueva línea de conocimiento reconocida internacionalmente.

Los **Event Studies** ponen a disposición de los profesionales, estudiantes y comunidad científica tanto las técnicas de gestión y los conocimientos prácticos como los espacios teóricos y de reflexión en este campo.

El diploma de especialización de Gestión de Eventos Culturales, Deportivos y Corporativos te ayudarán a adquirir los conocimientos y te proporcionarán las herramientas necesarias para trabajar como gestor en festivales, ferias, congresos y/o maratones, entre otras muchas competiciones deportivas. Está especialmente diseñado para acreditar y formar a profesionales del mundo de los eventos (gestores, diseñadores y evaluadores), y enfoca sus conocimientos a eventos culturales, deportivos y corporativos.

A través de este posgrado obtendrás una formación práctica, con conocimientos suficientes para aplicar a la realidad laboral de este sector. Hemos diseñado diferentes programas, tanto de <u>prácticas</u> como de <u>trabajos finales</u>, junto con diferentes empresas e instituciones asociadas pertenecientes a varios sectores y situadas en diferentes países.

Para más información te invitamos a visitar **nuestro blog:** #UOCeventos

La UOC, la mejor universidad online

Somos la universidad online del Estado mejor posicionada en los principales rankings de calidad universitaria.



Programa académico

Este **diploma de especialización** consta de <u>seis asignaturas</u> <u>obligatorias de 5 créditos ECTS</u>, entre ellas está el trabajo final de posgrado. El posgrado está dividido en tres módulos, el primero es introductorio al sector de los eventos, el segundo se centra en las herramientas de gestión y el tercero en el diseño práctico de un proyecto concreto.

Módulo 1: Introducción a los eventos

<u>Fundamentos teóricos y conceptuales de los eventos</u> (Semestre 1) Esta asignatura pretende ofrecer una introducción a los eventos desde un punto de vista teórico, estableciendo un marco conceptual que permita a los estudiantes entender este campo de estudio.

<u>Especificidades de los eventos culturales, deportivos y</u> <u>corporativos</u> (Semestre 1)

Esta asignatura se centra en el estudio de las especificidades de cada una de las tres categorías de eventos en función de sus contenidos: eventos culturales, deportivos y corporativos.

Módulo 2: Técnicas de gestión especializada

Comunicación, marketing y TIC de eventos (Semestre 1)

Esta asignatura pretende introducir al estudiante en las diferentes técnicas de marketing y comunicación de eventos en el marco de la sociedad de información y el conocimiento.

Gestión empresarial de eventos (Semestre 2)

La asignatura presenta los conocimientos necesarios para orientar y preparar al estudiante en los diferentes aspectos de la gestión, técnicas clave en la organización y gestión, como los recursos jurídicos, la financiación y presupuestos, las habilidades directivas y los recursos humanos, entre otras.

Producción especializada de eventos (Semestre 2)

Esta asignatura aproxima al estudiante a la producción del evento, desde su preparación, hasta su clausura, pasando por su desarrollo. Al final de la asignatura, habrá observado aspectos tales como los elementos de planificación, riesgos y seguridad, logística o gestión de espacios.

Módulo 3: Diseño de un evento

Trabajo final (Semestre 2)

Desarrollo del trabajo final a través del contacto directo con profesionales en activo de instituciones de referencia del sector.

* Fechas de docencia según semestre: Semestre 1 (de octubre a febrero) y Semestre 2 (de marzo a julio)

Duración

En la UOC, un crédito ECTS equivale a 25 horas de trabajo del estudiante.

Según el número de créditos ECTS, la duración de los programas de formación permanente oscila entre 1 mes y 2 años, aproximadamente:

- Máster de formación permanente: 2 años
- Diploma de especialización: 1 año
- Diploma de experto: 1 semestre (6 meses)
- Curso de posgrado: entre 1 y 6 meses

Profesorado

Dirección de los Estudios de Artes y Humanidades

Anna Busquets Alemany

Doctora en Historia. Ha sido directora de los Estudios de Asia Oriental, directora adjunta al Vicerrectorado de Ordenación Académica (UOC) . Su investigación se centra en las relaciones entre Europa y China durante los siglos XVI y XVII, el análisis de los textos generados por los españoles sobre China y su relación con los europeos de la misma época, y la construcción de la imagen china a partir de la información proporcionada por estos textos.

Dirección de programa

Alba Colombo Vilarrasa

Catedrática de los Critical *Event Studies* y directora del grupo de investigación reconocido IdentiCat. Doctora en Ciencias Sociales, centra su investigación en el análisis de festivales y acontecimientos culturales como espacios de representación, participación y reivindicación social y comunitaria, especialmente en contextos de incertidumbre, cambio y tensión. Es especialista en gestión estratégica de la cultura, en la evaluación del impacto social de los acontecimientos y en el estudio de la cultura como herramienta de desarrollo sostenible y cohesión social. Actualmente, colabora con varias instituciones y redes internacionales del sector cultural y académico.

Profesorado

Alba Colombo Vilarrasa

Mariola Tarrega Molto

Nicolás Barbieri Muttis

Colaboradores

Ariadna Colom Maldonado

Manuel Cala Blanco

Sergi Cerezo-Esteve

Sofia Moises Piza

Tutoria

Maria Fernandez Prat

Salidas profesionales

Objetivos

- Este diploma tiene como objetivo general formar y dar capacidades a los estudiantes para el ejercicio profesional en el campo de la gestión de eventos.
- Conocer los parámetros teóricos de los eventos actuales.
- Entender las especificaciones y diferentes tipologías de los eventos.
- Adquirir los conocimientos prácticos y las herramientas necesarias para la gestión aplicada.
- Planificar estratégicamente un evento.
- Aplicar de manera creativa e innovadora los conocimientos prácticos en un evento en concreto.



Empleabilidad

La empleabilidad de nuestros estudiantes es clave para el éxito de la UOC. Identificamos las competencias clave que demanda el mercado laboral y las incluimos en los planes de estudios.

También te empoderamos para que seas tú quien decida y gestione tu carrera.

El diploma de especialización de Gestión de Eventos Culturales, Deportivos y Corporativos se dirige a diplomados, licenciados o graduados, y también profesionales, que quieran ampliar sus conocimientos sobre la gestión de actos, festivales, ferias o congresos, con el fin de obtener las capacidades y las herramientas necesarias para poder trabajar en este sector.

Competencias

- Desarrollar un elevado grado de autonomía, innovación y creatividad como recurso para el ejercicio profesional en un mundo en continua transformación.
- Diseñar y planificar propuestas en congresos, eventos o ferias, considerando diferentes tipologías, recursos disponibles y retos organizativos, sociales, legales, etc.
- Identificar las principales novedades tecnológicas aplicables al diseño, planificación y gestión de propuestas concretas de eventos.

A quién va dirigido

El diploma de especialización de Gestión de Eventos
 Culturales, Deportivos y Corporativos se dirige a
 diplomados, licenciados o graduados, y también
 profesionales, que quieran ampliar sus conocimientos sobre
 la gestión de actos, festivales, ferias o congresos, con el fin de
 obtener las capacidades y las herramientas necesarias para
 poder trabajar en este sector.

Salidas profesionales

El diseño de este **programa** presenta un enfoque <u>práctico</u> y <u>profesional</u> destinado a introduir a los estudiantes en el mundo laboral y también a promover la ocupabilidad.

Los ámbitos laborales, como salidas profesionales, son los siguientes:

- Ferias, congresos y convenciones.
- · Festivales y carnavales.
- · Conferencias y seminarios.
- Ceremonias y conmemoraciones.
- Instituciones culturales y deportivas.
- Administración pública.

Las salidas profesionales, en términos de organización de eventos, son los siguientes:

- Directivos, mandos intermedios y técnicos en gestión de empresas.
- Autónomos vinculados a la gestión.
- Consultores de estrategia y gestión de eventos.

La UOC, la mejor universidad online

Requisitos de acceso

Titulación de acceso

Para cursar el programa es necesario tener una titulación universitaria previa. En caso de no tenerla, se puede acceder al programa <u>acreditando experiencia profesional</u>.

Consulta la información y la documentación que debes entregar en función de donde hayas cursado los estudios:

- He cursado estudios oficiales universitarios en el Estado español.
- He cursado estudios oficiales universitarios en un país de la Unión Europea.
- He cursado estudios universitarios oficiales en Latinoamérica u otros países de fuera de la Unión Europea.



Documentación

Tendrás que entregar la documentación que acredite tu titulación o tu experiencia profesional durante los 10 días posteriores a la formalización de la matrícula. Consulta qué documentación es necesaria en cada caso y cómo y dónde tienes que presentarla.

Experiencia profesional

En el caso de no tener una titulación universitaria previa se puede acceder en el programa a través del reconocimiento de la experiencia profesional con 1 año de experiencia en el sector de los acontecimientos, como mínimo en una de las áreas siguientes: logística, producción, programador, impulsor, creador de contenidos de marketing o técnico del área de comercialización.

Esta opción a través de la experiencia profesional es únicamente para estudiantes que no disponen de ningún título universitario oficial.

Conocimientos previos

No se requieren conocimientos previos

Titulación

Los estudiantes que finalicen sus estudios de formación permanente obtendrán, en función del programa cursado, el título de máster de formación permanente, el diploma de especialización o el diploma de experto.

Los estudiantes que superen otros cursos de formación continua recibirán el certificado correspondiente.

Matrícula y precio

Proceso de matrícula

Este es el proceso de matrícula que tienes que seguir si quieres empezar a estudiar en la UOC por primera vez. Si ya has cursado estudios con nosotros y los quieres continuar, debes dirigirte a Trámites del Campus Virtual.

1 Formulario de matrícula

Rellena el **formulario de matrícula** que encontrarás en todas las páginas del programa. Tras registrar tus datos personales, se te proporcionará un nombre de usuario y elegirás tu clave de acceso al campus. A continuación accederás a la sección de datos económicos, donde elegirás la forma de pago y podrás solicitar una factura, si la

2 Recibirás dos mensajes

Una vez te hayas matriculado, recibirás dos mensajes al buzón de correo que hayas indicado. Un primer mensaje es la **confirmación de la formalización** de tu matrícula. En un segundo mensaje, te recordaremos el **nombre de usuario y la clave** que hayas elegido, y que te permitirán acceder al campus virtual.

A partir de la formalización de la matrícula, dispones de catorce días para ejercer tu derecho de <u>desistimiento de matrícula</u>.

¿Cuándo te puedes matricular?

Hay dos momentos al año para la matrícula de los programas de formación permanente, dependiendo del inicio de la docencia del programa en cuestión. Consulta el plazo de matriculación y el inicio de curso en la página de los estudios que quieres cursar.



Matriculación a partir de mayo

para los programas que inician docencia en **septiembre u octubre**



Matriculación a partir de **noviembre**

para los programas que inician docencia en **febrero** o **marzo**

Concepto Precio

Precio del curso 3.430 €

El precio de este programa será el vigente en el momento de formalizar la matrícula. Sujeto a revisión anual. Consulta el apartado Formas de pago. Al matricularte, podrás escoger la forma de pago que más te convenga.



122.750 graduados y graduadas



89 % de estudiantes que estudian y trabajan



79 % volvería a escoger la UOC

Formas de pago para residentes en el territorio español

Pago fraccionado

Para los **nuevos estudiantes** de Formación permanente, la primera cuota será del **10%** del importe.

<u>Máster de formación permanente</u>: la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 20 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia, por domiciliación bancaria.

En caso de matricularse un máster con un importe superior a 5.000 euros, la primera cuota se abonará por domiciliación bancaria.

<u>Diploma de especialización</u>: la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 9 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia, por domiciliación bancaria.

<u>Diploma de experto y curso de posgrado</u>: para importes superiores a 350 euros la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 4 cuotas, por domiciliación.

El pago fraccionado tiene un importe de 31 euros por gestión.

Pago al contado

El pago de la matrícula se realiza en una única vez, mediante domiciliación bancaria. Al elegir este sistema de pago, tendréis que introducir los datos bancarios en el formulario de matrícula. El cargo correspondiente al importe de la matrícula se efectuará al mes siguiente.

En el caso de las especializaciones, el pago al contado se realiza mediante TPV.

Formas de financiación para máster de formación permanente, diploma de especialización y diploma de experto

Consulta las condiciones de financiación existentes:

- BRVA
- CaixaBank
- Préstamo Aplazo (Santander)

Formas de pago para residentes fuera del territorio español

Pago fraccionado

Para los **nuevos estudiantes** de Formación permanente, la primera cuota será del **10%** del importe.

Master de formación permanente: la forma de pago para poder fraccionar la matrícula es la domiciliación bancaria (en caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA) o la domiciliación tarjeta (en caso de no disponer de una cuenta bancaria SEPA). La primera cuota se abonará en el momento de formalizar la matrícula y el resto en un máximo de 20 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia.

<u>Diploma de especialización</u>: la forma de pago para poder fraccionar la matrícula es la domiciliación bancaria (en caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA) o la domiciliación tarjeta (en caso de no disponer de una cuenta bancaria SEPA).

La primera cuota se abonará en el momento de formalizar la matrícula y el resto en un máximo de 9 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia.

<u>Diploma de experto y curso de posgrado</u>: para importes superiores a 350 euros la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 4 cuotas, por domiciliación bancaria (en caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA) o por domiciliación tarjeta (en caso de no disponer de una cuenta bancaria SEPA).

Para los residentes en Colombia interesados en esta forma de pago y que no disponéis de un tarjeta de crédito, os informamos de que la entidad Bancolombia ofrece la <u>Tarjeta Virtual e-Prepago</u>. Para solicitarla, es necesario disponer de una cuenta de ahorros o corriente en esta entidad.

Consulta <u>aquí</u> si tu entidad bancaria dispone de cuenta SEPA.

El pago fraccionado tiene un importe de 31 euros por gestión.

Pago al contado

El pago de la matrícula se realiza en una única vez, domiciliación tarjeta o transferencia bancaria.

Si elegís el pago por domiciliación tarjeta, deberéis indicar los datos de la tarjeta a la que hay que cargar el importe durante el proceso de matrícula. Recordad que las tarjetas aceptadas son VISA, VISA Electron y Mastercard (no se puede hacer el pago con American Express ni Dinners Club).

El cargo correspondiente a la matrícula del curso se hará al mes siguiente. Si se elige pagar los estudios con tarjeta, tened en cuenta que se le aplicarán las condiciones económicas que se hayan pactado con tu entidad bancaria. Es importante que el límite de la tarjeta sea superior al importe de la matrícula para evitar que los recibos se devuelvan.

En caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA se puede realizar el pago mediante domiciliación bancaria. Para elegir este sistema de pago, tendréis que introducir los datos bancarios en el formulario de matrícula. El cargo correspondiente a la matrícula del curso se efectuará al mes siguiente.

Si elegís el pago por transferencia bancaria, el comprobante se deberá enviar escaneado desde el apartado del Campus: Secretaría / Matriculación / Formas de pago. El plazo para realizar el pago es de diez días desde la fecha de formalización y siempre antes del comienzo de la docencia.

Podréis realizar la transferencia con los datos que aparecen en la hoja de matrícula:

Banco Santander Central Hispano
Passeig de Gràcia, 5. 08007 Barcelona. Spain
Número c/c: 0049-1806-91-2111869374
Swift Code: BSCH ES MM
IBAN: ES15-0049-1806-9121-1186-9374

Formas de pago para empresas

Las empresas pueden realizar el pago únicamente mediante transferencia bancaria. No podrán realizar el pago de forma fraccionada.

Durante el proceso de la matrícula se podrá elegir la forma de pago para empresa en el desplegable correspondiente.

El comprobante de la transferencia se deberá enviar escaneado desde el apartado del Campus: Secretaría / Matriculación / Formas de pago.

Si elegís el pago por transferencia fraccionada, debéis hacer un ingreso con los datos siguientes:

Banco Santander Central Hispano Passeig de Gràcia, 5. 08007 Barcelona. Spain Número c/c: 0049-1806-91-2111869374 Swift Code: BSCH ES MM

IBAN: ES 15-0049-1806-9121-1186-9374

Importante: si la empresa paga un tanto por ciento y el estudiante el otro tanto por ciento, la parte de la empresa se deberá pagar por transferencia bancaria y la parte del estudiante con la forma de pago disponible que prefiera (transferencia, domiciliación o tarjeta de crédito).

Descuentos

La UOC ofrece una serie de descuentos. Si puedes acogerte a uno de ellos, será necesario que en el momento de hacer la matrícula lo escojas en el desplegable del apartado Descuentos. En caso de poder acogerte a más de uno, deberás elegir el más beneficioso.

Descuentos para colectivos

En caso de que se te aplique uno de estos descuentos en el momento de hacer la matrícula, deberás acreditar la condición de beneficiario presentando la documentación correspondiente en el plazo de 10 días naturales.

Familia numerosa

Los estudiantes beneficiarios del título de familia numerosa reconocido por el Estado español, o por el organismo competente en el resto de países, tienen derecho a los siguientes descuentos, en función de la categoría:

Familias numerosas de categoría especial: descuento del 15 %. Familias numerosas de categoría general: descuento del 7,5 %.

Personas con discapacidad

Los estudiantes con un grado de discapacidad igual o superior al 33 % reconocido por el Estado español, o el grado equivalente por cualquier otro país, tienen derecho a un descuento del 15 %.

Víctimas de actos terroristas

Los estudiantes (o sus hijos o cónyuges) que hayan sido reconocidos como víctimas de actos terroristas por el organismo competente en el Estado español, o de cualquier otro país, tienen derecho a un descuento del 15 %.

Víctimas de violencia machista en el ámbito de la pareja

Los estudiantes (y sus hijos o hijas dependientes) que hayan sido reconocidos como víctimas de violencia de género por el organismo competente en el Estado español, o de cualquier otro país, tienen derecho a un descuento del 15 %.

Descuentos para Comunidad UOC

Comunidad UOC: 7% de descuento

Puedes obtener este descuento si has hecho en la UOC asignaturas libres, cursos de idiomas, seminarios, cursos de formación a medida (UOC Corporate) o un diploma de experto. Si estás estudiando un grado o máster universitario pero aún no te has titulado, también se te aplicará el descuento de comunidad.

UOC Alumni: 10% de descuento

Puedes obtener este descuento si has obtenido un título oficial (de grado, licenciatura, diplomatura, ingeniería o máster universitario) o un máster de formación permanente o diploma de especialización en la UOC.

Descuentos para empresas

Si tu empresa u organización tiene un acuerdo con la UOC, podrás beneficiarte de descuentos y ventajas en tu matrícula.

Consulta las condiciones de los descuentos para empresas

Programa UOC de acompañamiento al deportista de competición

Los estudiantes considerados deportistas de competición tienen derecho a un descuento sobre el importe de la matrícula.

Consulta la información del programa

Si puedes aplicarte uno de estos descuentos y, además, te matriculas durante el periodo de matriculación anticipada, en primer lugar se aplicará el descuento de matriculación anticipada y sobre el importe resultante se aplicará el otro descuento.



Universitat Oberta de Catalunya